

Weinsonderedition & Weintaler



Weinsonderedition 2023 "La Strada"

Aus Begeisterung für das Internationale Wandertheaterfestival, welches seit nunmehr 26 Jahren immer Ende September in den Höfen, auf den Wiesen und natürlich auf der Straße stattfindet, gründete sich vor 16 Jahren der Förderverein Internationales Wandertheaterfestival Radebeul e.V..

Beweggrund dazu war der unbedingte Wunsch, diese einmalige Atmosphäre jedes Jahr erneut zu ermöglichen, das Festival zu unterstützen und die Begeisterung für das Wandertheater weiterzutragen.

Zu diesem Anlass bietet der Förderverein bereits zum 16. Male einen köstlichen Tropfen mit einem exklusiven künstlerischen Etikett an seinem Stand an. Für das Jahr 2023 haben sich die Vereinsmitglieder für einen Kerner vom Weingut Karl Friedrich Aust entschieden. Das Etikett dazu gestalteten Reinhard Zabka und Klaus Liebscher, beides Radebeuler Künstler.

Am Stand des Vereins gegenüber Altkötzschenbroda 28 können Sie den Wein probieren oder eines der auf 350 limitierten Gesamtkunstwerke erwerben.

Mit der erneuten Unterstützung der Meißner Sparkassen-Stiftung und in enger Zusammenarbeit mit den Organisatoren im Radebeuler Kulturamt ermöglicht der Förderverein die Aufführung „Unsere Kuh brennt durch...“ der Theatergruppe „Die Pyromantiker® Berlin“, aufgeführt auf den Elbwiesen am Festsamstag um 19.30 Uhr.

Lassen auch Sie sich (wieder) vom Charme des Wandertheaters verzaubern!

Mehr Informationen und alle bisherigen Weinsondereditionen finden Sie auf der Website des Fördervereins: www.wandertheaterfestival.org





Sächsischer Weintaler 2023

Bereits zum 28. Mal wird der Sächsische Weintaler anlässlich des Herbst- und Weinfestes Radebeul aufgelegt. Das Motiv dieser streng limitierten Sammlerstücke wird jedes Jahr von einem Künstler aus der Region eigens zu diesem Anlass kreiert.

Bis Brian Curling in Radebeul und Dresden sein Zuhause fand, machte er sich weltweit einen Namen als Grafikkünstler und Professor. Geboren in Kentucky, U.S.A. reicht sein Wirken über alle Kontinente. Für den 28. Sächsischen Weintaler erschuf er das Antlitz einer Krähe im Weinberg vorm Spitzhaus mit dem ironischen Titel „Der Besucher“. Kein Winzer wünscht sich eine Krähe im Weinberg. So sind sie alle in edles Metall gebannt und können unter www.weintaler.info erworben werden.